

種、みつけた！

プロジェクト名	ぱんだ 3月		
日付	2025年 3月 25日	記録者名	石川
園児			
本日のねらい・内容	だんごむし当番をしている時に、私のところに来て、「ピーマンの種、あった！」「違うよ！赤いけー、パプリカよ！」と報告に来てくれた子どもたち。昨日、ピーマンの種を育て始めたため、「これも育ててみる？それとも集めるの？」と聞いてみると、「これも育てる！」「あっ！でもビンにもいれない！」と話してくれるのでした。育てると集めるの両方やりたい！ということで、準備することにしました。		



やり方をよく知っているSちゃんが友だちにも教えてくれました！Nちゃんも一緒に準備を手伝ってくれましたよ！



SちゃんとNちゃんが準備してくれたペーパーの上に、パプリカの種を蒔いていきました。しかし、全部は蒔かずにビンに取っておくぶんもきちんと残していた子どもたちでした！



サララップでフタを閉めるため、空気が入らなくなってしまうため、穴を開けます。目打ちを使って上手に開けてくれるのでした！



最後は、アルミホイルで光が入らないようにしていきます。ピーマンは発芽するのに光が入らないようにした方がいいというのをネットで見ました。パプリカもこれで発芽するのかわからないですが、まずはやってみることにしようと思います！

成長の視点	
今後の展開	